

Sansirio und Kleeberg tanzen zu Gold

Taufkirchen – Ein tolles Turnierwochenende liegt hinter den Reitern des Rulf-Taufkirchen. Auf den Turnierplätzen der Umgebung gab es Schleifen in allen Farben.

Ein gutes Pflaster für Judith Kleeberg und ihren Sansirio war Grafing. Bereits in der Dressurreiterprüfung der Klasse L zeigte sich das Paar von seiner besten Seite und gewann Silber. Somit stand dem Einzugs in die Dressurkür der Klasse L nichts im Weg. Mit einer fehlerfreien, anspruchsvollen Kür tanzte Sansirio durchs Viereck und überzeugte nicht nur die Zu-



Silber und Gold in Grafing: Judith Kleeberg und Sansirio.

schauer, sondern auch die Richter. Sie sahen das Paar klar vorne: goldene Schleife und die Paradecke für Sansirio und Kleeberg. Mit Jasper und Silber gelang auch Eva Leinberger in der Klasse L ein tolles Ergebnis.

Auf dem Springplatz waren Sophie Pflkenroth mit Callme Kitty und Maria Scharlach mit Piano forte erfolgreich. Im A*-Stilspringen überzeugten beide Amazonen mit stilisierteren Null-Fehlerritten. Für Pflkenroth gab es die goldene und für Scharlach die blaue Schleife.

In Pellheim freute sich die

zwölfjährige Anna Siegel mit ihrem Aragon über den fünften Platz in einer A*-Dressur zur Talentsichtung München-Nord. Mit dieser Platzierung qualifizierte sie sich für die Kür-Aufgabe. Auf die Musik von Michael Jackson tanzte Aragon durchs Viereck. Das Ergebnis war der sechste Rang. Ulrike Anzinger wurde mit Italy Style im Dressurreiterwettbewerb Siebte.

In Seon sattelte Sabine Hahn in der Dressurprüfung der Klasse A ihr junges Pferd TH Charlie und gewann Silber. Mit ihrem Nachwuchspeerd Callalu kam Ca-

roline Rieber in Ingolstadt in der Springpferdeprüfung der Klasse A auf Platz sieben.

In Maltersdorf war erneut Anna Siegel mit ihrem Aragon im Viereck wieder überzeugten die beiden mit konstant guter Leistung. Gleich drei Schleifen durften sie mitnehmen: Rang drei, fünf und sechs in Dressurprüfungen der Klasse A. In der E-Dressur waren Johanna Bichmeier und Pony Faraja in den Rängen. Der vierte Platz in der L-Dressur zauberte Barbara Lipka ein Lächeln ins Gesicht und die blaue Schleife an Firenzes Zaum.